

Der Ausschuss ist sich einig Herrn Schilling gemäß § 58 Abs. 3 GO zu dem Thema zu hören.

Aus der Mitte des Ausschusses wurde der JaiL gebeten, folgende Punkte nochmals zu erörtern und dem Ausschuss für Kinder und Jugendliche zur Kenntnis zu geben:

- Öffnung des JaiL für Berufsschüler, die in Lohmar wohnhaft sind.
- Anhebung der Altersgrenze für die Mitwirkung im JaiL.
- Sicherstellung, dass überwiegend Lohmarer Kinder und Jugendliche im JaiL vertreten sind, sofern auswärts wohnende Jugendliche, welche in Lohmar eine Schule besuchen, im JaiL mitarbeiten möchten.